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　1月7日（日）三本木総合支所ふれあいホールにて、令和6年
三本木二十歳のつどいが行われました。平成15年4月2日から平
成16年4月1日生まれの三本木の二十歳を迎えたのは、93名です。
新成人を代表し、早坂青恋さん（南新町区）と阿部聖玲さん
（高柳区）が二十歳の誓いを宣言しました。三本木まちづくり
協議会の本田会長から二十歳のつどいを迎えた方々に記念品が
贈呈されました。
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　1月7日（日）午後5時より、三本木公民館館山ホールにて「三本
木まるごと新年祝賀会」が開催されました。来賓に伊藤大崎市長
はじめ、地元三本木選出の佐々木県議、相澤市議、佐藤市議を迎
え69名が参加し開催しました。オープニングは吉田澄さんの南
京玉すだれで始まり、伊藤市長から祝辞をいただきました。1月
4日に宝の都活性化貢献賞を受賞した「館山公園を復活させる
会」の受賞披露、同日にふれあいホールで開催された二十歳の集
いに参加した二十歳の若者代表からのメッセージと続き、アトラ
クションでは美里町の門間裕治さんのYUJIBandのジャズの演奏
を楽しみ、新年の初めに懇親を深めました。
　実行委員会では今後も多くの皆さんが参加できるように工夫し
ながら開催していきたいと考えております。
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　新年明けましておめでとうございます。
　令和６年１月１日に発生いたしました石川県能登地方を震源といたし
ます「令和６年能登半島地震」と津波による災害で、多くの方が尊い生
命や財産を失いました。この災害によりお亡くなりになられた方々に深
く哀悼の意を表しますとともに、被害に遭われました方々に対しまして、
衷心よりお見舞い申し上げます。
　さて、今年の干支は甲辰（きのえ・たつ）で、意味合いは「春の日差し
が、あまねく成長を助く年」、春の暖かい日差しが大地すべてのものに
平等に降り注ぎ、急な成長と変化を誘う年、またこれまで陰になってい
た部分にも日が当たり，報われ，大きな成長を遂げるといったことが期
待できる年と言われております。
　２０２３年の卯年は、復興まちづくりのシンボルとも言える大崎市役
所新庁舎の開庁、さらには三本木庁舎の空きスペースとなる４階と３階
に宮城県農業共済組合の本所と中央支所が移転してまいりました。加
えて、今年の４月には三本木公民館と学習センターも三本木庁舎の２
階に移転してまいります。三本木地域にとっても、本市にとっても新しい
「一歩」を踏み出した年ではないかと思っております。
　２０２４年の辰年は、昨年を上回る大きな成長を遂げ、私たちの生活
が大きく「向上」する年になってほしいと願っております。
　皆様におかれましては、生き生きとした明るい、笑顔あふれる年とな
りますよう心からご祈念申し上げます。
　昨年、三本木地域は，平成３０年５月５日に発生しました交通死亡
事故以来、交通死亡事故が発生しておらず，一昨年の６月１３日には交
通死亡事故ゼロ１，５００日を達成、そして昨年の１０月２６日には交
通死亡事故ゼロ２，０００日を達成いたし、古川警察署長様と伊藤市
長の連盟による感謝状をいただいております。交通事故は自然災害と
違い、お一人お一人の日頃からの心がけ次第で防ぐことができます。
　市といたしましても，関係機関・団体の皆様との連携を密に，安全で

安心して暮らせるまちづくりのため、効果的な啓発活動に努めてまいり
ますので、今後とも住民皆様のご協力を賜りますよう切望するものでご
ざいます。
　災害に関しては，昨年，本市は幸いにして見舞われませんでしたが、
近年の集中豪雨はすさまじく、激甚化の様相を強めております。このよ
うな自然災害に対しましては、国や県にも働きかけながら防災・減災対
策を進めて、災害が発生すると予想される時には初動からしっかり対応
し、安全度を高める方策を講じながら災害対応に努めてまいります。火
災については、三本木地域では、普通建物火災が令和４年は７件、令
和５年は５件と、減少はしていますが、依然として火災は無くなっており
ませんので、無火災を目指してまいります。
　明るい話題では、三本木が世界に誇れる新澤醸造店が、昨年の１２
月１１日に、昨年に引き続き２年連続で「世界酒造ランキング」の第１位、
世界一の栄誉に輝かれました。この快挙を改めて三本木の方のみなら
ず、大崎市民全員で喜び合いたいと思います。
　この「世界酒蔵ランキング」は２０１９年から始まり、その年に開催さ
れました有力な日本酒コンテストの受賞実績をポイント化して酒蔵ごと
に集計いたし、獲得ポイントの上位５０位を発表しているものでござい
ます。
　国内外で年間１００を超え開催されます数々のコンテストで金賞、銀
賞など輝かしい賞を受賞され、見事２年連続で世界の人々に世界一の
酒蔵として認められましたこと、大崎市民にとっても大変誇り高く喜ば
しいことでございます。改めまして、その受賞をお祝い申し上げます。
　結びになりますが、２０２４年が皆様にとりまして、健康で充実した
年となりますよう重ねてご祈念申し上げますとともに，困ったときは相
談のできる明るい三本木総合支所を目指してまいりますので、今後とも
ご指導、ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げまして、新年のご挨拶と
させていただきます。
　令和６年1月　　　　　大崎市三本木総合支所長　佐々木　規夫
　



●公正証書遺言作成サポート ●相続関係 ●在留資格関係
●定款作成 ●相続土地国庫帰属制度　など　

お気軽にご相談ください。

特定行政書士、入管申請取次行政書士
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X'MAS らいと Up 2023
　三本木スキー協会では、会員参加の交流会を実施
しています。2024年初めての交流会は1月13日
（土）と14日（日）の二日間にわたり山形蔵王ス
キー場で17名が参加して開催しました。今年は雪不
足でオープン出来ないスキー場が多い中、交流会前
日に到来した寒波で蔵王での初滑りを楽しむことが
できました。

　三本木まちづくり協議会では、11
月24日（金）新世紀公園にて、BIG
クリスマスツリーの点灯式を予定し
ていましたが悪天候の為、会場を三
本木総合支所に移して行われました。
点灯式には児童交流センターの子ど
も達が訪れ、ツリーに灯りがともる
と歓声をあげていました。クリスマ
スツリーは１ヶ月間総合支所内に飾
られ訪れた人たちの目を楽しませて
いました。



申込・問合せ
大崎市体育協会三本木支部（総合体育館内）

０２２９－５２－６１７１

●ノルディックウォーキング（8月除く毎月2回）
●ミニバスケットボール・スラックライン体験会
●ふれあいジュニアスポーツ（バドミントン・卓球・剣道）
●ニュースポーツ体験会・スポーツ講演会　他

令和6年度の開催予定令和6年度の開催予定令和6年度の開催予定令和6年度の開催予定令和6年度の開催予定令和6年度の開催予定

毎月第1水曜日/第３木曜日　朝10：00～
三本木総合体育館集合　参加料200円
荒天時は体育館内で体験できます
初回ポール貸出は毎月27日まで受付

3月17日（日）三本木総合体育館
時間：9時30分受付～13時頃まで
講師：NPO法人仙台スラックライン 様
　　　　参加料：1名200円（保険代込）
　　　　申込：三本木総合体育館へ
　　　　　　　3月14日〆切

ノルディックウォーキング教室ノルディックウォーキング教室ノルディックウォーキング教室ノルディックウォーキング教室ノルディックウォーキング教室ノルディックウォーキング教室

スラックライン体験会スラックライン体験会スラックライン体験会スラックライン体験会スラックライン体験会スラックライン体験会

～毎

荒

2歳から74歳までの方が活動する
団体が指導・設営いたします。

令和５年１０月に
開催、好評でした。

　季節や行事に合わせた、
目でも楽しめる「飾り巻
き寿司」を作ってみませ
んか？
◆日　時　２月２８日(水)　
　　　　　10：00～12：00
◆場　所　三本木公民館 １階研修室
◆講　師　ＪＳＩＡ寿司インストラクター協会
　　　　　１級インストラクター　小笠原千佳 氏
◆定　員　２０名（多数の場合は抽選）
◆参加料　１，５００円
◆持　物　エプロン・三角巾（バンダナなど）
　　　　　マスク・巻きす
◆申　込　2/1～2/9まで三本木公民館へ申込

　三本木学習センターで除籍となった本や雑誌
のリサイクル市を行います。
　また新「図書室利用者カード」の発行を行い
ます。希望される方は身分証明書をお持ちくだ
さい。

◆日　時　３月２日(土)　
　　　　　10時～15時
　　　　　※なくなり次第終了
◆場　所　三本木総合支所
　　　　　２階第２会議室
◆持　物　持ち帰り用の袋
◆お一人様５冊まで

※三本木学習センター移転に伴い４月から現在の
　利用者カードは使えなくなります。

了



復活！「ひまわり生活体験交流」復活！「ひまわり生活体験交流」復活！「ひまわり生活体験交流」

古川第五小学校五年生　　
菊　池　伊　織 さん

　最初は仲良くなれるか心配だったけど、ホー
ルに入ってすぐに女の子たちとは仲良くなった。
パークゴルフでペアになった子は1番仲良く
なったと思う。そしてオリエンテーションでは
残り２個がわからなくてすごく歩いて疲れた。
順位は最下位、けど楽しかった。沢登りは学校
の時より簡単にのぼれた。野外炊飯のところで
アブに刺されたと思った（足首すごく腫れた）
けど楽しくできた。皆さんありがとうございま
した。来年は横浜に絶対・絶対・絶対・絶対行
きたいです。よろしくお願いします。

古川第五小学校五年生　　
板　垣　夢　斗 さん

　僕はひまわり生活体験交流事業に参加して思
い出が3つあります。1つ目はパークゴルフで
す。想像以上に難しくびっくりしました。みん
な3～5回で入ってたけど僕は6～8回でした諦
めずにできてよかったです。2つ目は沢登りで
す。学校よりも楽しめてよかったです。3つ目
は友達ができたことです。最初はできるか凄く
心 配だったけど友達が10人くらいできました。
来年も参加したいです。

古川第五小学校五年生　　
平　澤　颯　真 さん

　僕のひまわり交流会の思い出は沢登りとキャ
ンプファイヤーです。沢登りでは水がとても冷
たくて魚もいました。ダイビングでは高くて僕
は飛べなかったので次に行った時は飛べるよう
にしたいです。キャンプファイヤーではダンス
をしたりゲームをしたり港南区の人たちと仲良
くなれてよかったです。最初は初めて会う人た
ちで緊張したけど、この2泊3日でたくさん友
達ができて夏休みの良い思い出になりました。
来年は僕が港南区へ行ってまたみんなと一緒に
思い出を作りたいです。

三本木小学校五年生　　　
高　橋　　　玄 さん

　僕が花山で楽しかったことが2つあります。
1つ目は部屋でのことです。部屋ではお菓子の
交換や枕投げをしました。お菓子交換では森智
くんがアンパンマングミを十二個集めていて面
白かったです。枕投げでは他の部屋の人も来て
すごく汗をかきました。2つ目は沢登りです。
最初は水がすごく冷たかったので沢に行くまで 
が1番疲れました。最初は水がすごく冷たかっ
たです。最後の千代滝ではジャンプしたのが楽
しかったです。来年は横浜に行ってまたみんな
に会いたいです。



代表　村 上　　誠
携帯 080-6045-9913
〒989-6306　大崎市三本木新町二丁目2-7

屋根・外壁の塗装 雨どいの修理 など《見積無料》
地元でがんばる塗装屋です　いい仕事しますので！　よろしくお願いします地元でがんばる塗装屋です　いい仕事しますので！　よろしくお願いします地元でがんばる塗装屋です　いい仕事しますので！　よろしくお願いします地元でがんばる塗装屋です　いい仕事しますので！　よろしくお願いします地元でがんばる塗装屋です　いい仕事しますので！　よろしくお願いします

子育て支援センター

児童交流センター

◆日時　2月14日（水）　10時～11時30分
◆場所　三本木児童交流センター
◆内容　「おひなさま」つるしびな制作他
◆定員　10組
◆持ち物　飲み物
★2／9（月）までに電話
　で申し込み下さい。



ひ ま わ り 園

冠婚葬祭・旅行など各種貸切バス

ジャンボタクシー・福祉タクシー
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南新町区　
年末恒例　区民参加餅つき大会
南新町区　
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南新町区　
年末恒例　区民参加餅つき大会

南新町区 廃品回収南新町区 廃品回収南新町区 廃品回収南新町区 廃品回収南新町区 廃品回収南新町区 廃品回収

　12月9日（土）に40名ほどの参加して南
谷地区餅つきを開催し、今年はいつもより多
く五升のもち米をつきました。
　さすがに3回目の餅つきでは区の役員も息
が上がりましたが、あんこ、ゴマ、納豆、ず
んだ、くるみ、雑煮と6種類を味わいました。
　これまでと比較すると材料費は10％ほど
値上がりしていましたが、つきたてはやはり
美味しくて、子供たちの中には「納豆餅をお
代わりしたよ～」と言ってくれる子も居てま
した。

 2024年1月14日（日）、八坂神社に
てどんと祭が行われました。
　今年は大崎商工会青年部三本木
支部とキッチンカーが出店。
　青年部は、おもちゃの販売と
スーパーボールすくい、お菓子の
お振舞いを行い、子供達が嬉しそうに販売ブースに集まっていました。
　キッチンカーは、豚汁やおしるこなどを販売。みんな美味しそうに
食べていました。
　恒例の餅まきも行われ、多くの人で賑わいました。

　12月3日（日）に南新町区子供
会で廃品回収事業を実施しました。
　親子同伴でリサイクルの大切さ
を学びながら寒さに負けず良い汗
をかきました。

坂本区 パークゴルフ大会坂本区 パークゴルフ大会坂本区 パークゴルフ大会坂本区 パークゴルフ大会坂本区 パークゴルフ大会坂本区 パークゴルフ大会
　11月5日（日）に三本木パークゴルフ場で開催しました。
　少人数での開催でしたが汗をかきながら楽しいプレイと
なりました。
　今回の開催を契機として、定着していけるよう取り組ん
で行きたいと考えています。

坂本区 健康をつくる会坂本区 健康をつくる会坂本区 健康をつくる会坂本区 健康をつくる会坂本区 健康をつくる会坂本区 健康をつくる会
　11月11日（土）に上三区コミュニティセンターを会場に、
腎臓病を予防する生活と食事をテーマに三本木市民福祉課
の保健師・栄養士さん２名をお招きし、講話と健康チェッ
クをしました。
　腎臓に限らず健康寿命を延ばすには、適度な運動と暴飲
暴食を避けることが一番重要であると再認識しました。



　三本木まちづくり協議会では、今年度もひまわり園、三
本木小学校、三本木中学校の子供・生徒たちの作品展示と、
一般のみなさんからの作品を展示する「みんなの展示会」
を開催します。
　また、特別展として昔懐かしい貯金箱や変わり種・貯金
箱などを集めたコーナーを設けましたのでお楽しみください。

パタ崎さんも
見にきます

◆日　時　２月２日（金）～４日（日）
　　　　　２日（金）・３日（土）AM9:00～PM4:00
　　　　　４日（日）　　　 　  AM9:00～PM3:00
◆場　所　三本木総合支所ふれあいホール

☆来場者に

※子供のみ

三本木まちづくり協議会　委員会
開催日：１月１８日（木）午後７時より
【報告事項】
●まるごと新年祝賀会を終えて
【検討事項】
●「みんなの展示会」について　
　＊役割分担
●まち協総会に向けて　
　＊日程、改選に向けて、講演会開催について
●部会報告
【その他】



人　口 ７，３４７人（－１９）
　男　 ３，６８２人
　女　 ３，６６５人
世帯数 ２，７７５戸（＋　２）
　　 （　）は前月との比較

令和６年１月１日現在

人　口 ７，３６６人（－２４）
　男　 ３，６８９人
　女　 ３，７２７人
世帯数 ２，７７３戸（－１１）

令和５年１２月１日現在

令和５年　秋の叙勲　受章宝の都・活性化貢献賞を受賞しました

マイナンバーカードの申請サポートします

伊藤慶幸さん（左）　桑添正昭さん（右）

受賞のスピーチをする同会の伊東副会長

　桑添正昭さん（鉄炮町）は昭和４９年から４８年
間、伊藤慶幸さん（鉄炮町）は昭和５１年から４６
年間、消防団員として地域住民の生命と財産を災害
から守るため、第一線においてご活躍されました。
　今回、その功績がたたえられ、「瑞宝単光章」の
受章となりました。おめでとうございます。

　１月４日、大崎市「第１６回宝の都・活性化貢
献賞」贈呈式が開催され、三本木地域から「館山
公園を復活させる会」が受賞しました。
　同会は平成２４年に桜の名勝である館山公園に
賑わいを復活させることを目的に設立され、企業
や団体の協賛により桜の老木の伐採・剪定、累計
４４４本の桜の植樹、清掃など維持活動を実施し
ていることが評価されて受賞となりました。

　市内の郵便局でマイナンバーカードの申請サポー
トを行っています。（写真撮影も無料で行います）
期　　間　令和６年３月２９日（金）まで
場　　所　市内９郵便局（三本木・古川・松山・
　　　　　鹿島台・岩出山・池月・鳴子・鬼首・田尻）
対　　象　初めてマイナンバーカードを
　　　　　申請する人で交付されるまで
　　　　　転出予定がない市民
交付方法　申請から2カ月後、市民課
　　　　　または各総合支所市民福祉課
　　　　　で受け取り

休日や夜間に受診可能な休日当番医・歯科医及び夜間急患セン
ター等の情報はこちらから確認ください。
　　◆電話：宮城県休日当番医情報（大崎医療圏）
　　　　　　☎０２２９－２４－２２６７（音声案内）
　　◆携帯電話・スマートフォン ： 大崎市ホームページ
　　　　　　　　（右のQRコードからアクセスできます。）

【行政相談】
  　２月　７日（水）
【人権相談】
  　２月１９日（月）
◆相談料／無　料
◆会場／支所相談室
◆会場／9時～12時

２月　２日（金）
２月１６日（金）

13：40～　支所駐車場
14：50～　南谷地集会所
※悪天候などより中止・変更あり

◆日時　２月９日(金) 　午前１１時ころ
◆内容　防災無線のチャイムが鳴り
　 　 　「これはＪアラートのテストです」
　　　　　　　  　　　と３回放送します。
※テストですので避難行動等は必要ありません。


